
L’arbre qui cache la forêt

Le 19 septembre a eu lieu l’inauguration du poste de police municipale de notre commune.

Bien qu’éloigné du centre-ville, ce nouveau lieu devrait permettre à nos policiers d’accomplir au mieux leurs 
missions. Toutefois, nous avons rappelé, à maintes reprises, le coût incompréhensible de cette structure qui 
n’a cessé d’augmenter tout au long des travaux.

Accroître les moyens de notre police municipale ne doit pas exclure le développement d’autres actions. La 
ville doit agir dans le cadre d’un continuum de sécurité équilibré en réembauchant des médiateurs/éduca-
teurs de rue, postes supprimés par la majorité actuelle.

La ville doit aussi soutenir les associations qui œuvrent au quotidien pour la création de lien social.

Nous reconnaissons évidemment l’utilité de notre police municipale mais n’agir que pour une présence ren-
forcée ne concoure pas à l’apaisement tant voulu par le nouveau Maire.

La sécurité c’est l’action de toutes et de tous pour un mieux vivre ensemble.
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